

M2 droit européen, Toulouse ou Lille ??

Par **celine31**, le **18/07/2008** à **16:46**

Bonjour à tous,

J'ai été sélectionnée pour le M2 Pro contentieux communautaire de Lille et le M2 droit européen de Toulouse. Malheureusement, je n'arrive pas à choisir entre les deux !!

Peut-être les personnes qui connaissent ou qui ont suivi ces formations peuvent m'aider. Les cours proposés sont plus ou moins similaires. Mais j'aimerais savoir ce qu'il en est de la qualité de ces diplômes : la qualité des enseignements et exercices, la disponibilité des profs, les débouchés, les partenariats pour les stages...

Merci à tous !!!

Céline